



## Échanges d'artistes et d'ateliers-résidences

# SÉNÉGAL ↔ QUÉBEC

En 2017, le Conseil des arts et des lettres du Québec (Conseil), en partenariat avec le ministère de la Culture et des Communications du Québec et le ministère des Relations internationales et de la Francophonie (Bureau du Québec à Dakar), a conclu une entente de collaboration avec le ministère de la Culture du Sénégal (MCS) visant la mise en place d'un programme d'échanges d'artistes et d'ateliers-résidences dans le domaine des arts visuels.

Cette collaboration permet à deux artistes québécois de réaliser une résidence de deux mois au Sénégal, à Dakar et à deux artistes sénégalais de réaliser une résidence de deux mois au Québec, au Centre Clark de Montréal. Un logement ainsi qu'un espace de travail sont mis à la disposition des artistes en résidence.

### DISCIPLINES CONCERNÉES

- Arts visuels
- Chanson
- Musique

### DURÉE DU SÉJOUR

2 mois, en mars et avril

### MONTANT DE LA BOURSE OFFERTE PAR LE CONSEIL

5 500 \$ pour chacun des deux récipiendaires

Pour couvrir les frais de déplacement, de subsistance, d'assurances et de réalisation de projet. Le logement est offert gratuitement par le MCS.

### Artiste québécois ayant participé à cet échange

Érika Nimis (2019, arts visuels)  
Eugène Gumira (2020, arts visuels)

Cet échange est rendu possible grâce à la collaboration du ministère de la Culture du Sénégal, du ministère de la Culture et des Communications du Québec, du ministère des Relations internationales et de la Francophonie du Québec, du Bureau du Québec à Dakar, du Village des Arts de Dakar, du Centre Clark de Montréal, de la Villa Saint-Louis Ndar, de l'Institut français du Sénégal et du Centre des musiciens du Monde.

### Partenaires

